



“Universidad Del Sureste”
“Enfermería Medico Quirúrgico”

“Ensayo de la Unidad I. Cuidados de a
Pacientes con Alteraciones de la piel”

Profesor: Luis Manuel Correa Bautista

Alumno: Enrique Horacio magaña peralta

“6Q”

Empezado a gran determinación este ensayo se enfocará en algunos de los cuidados de enfermería hacia los pacientes con alteraciones en la zona de la piel; como primer punto importante uno de estos sucesos se da por las variables tipos de enfermedades, una de ellas se puede ser la dermatitis.

Si hablamos en descripción general de la dermatitis, se puede redactar que es una afección frecuente que no es contagiosa, pero puede hacerte sentir incómodo y muy cohibido. Por otra parte, la piel afectada por la dermatitis puede formar ampollas, supurar, formar como una costra o una descamación en la piel. En palabra existe la dermatitis atópica (eccema), la caspa y las erupciones cutáneas provocadas por el contacto con distintas sustancias; como la hiedra venenosa, los jabones y las joyas con níquel. Pero la dermatitis atópica, es una erupción cutánea rojiza con picazón; que por general empieza en la infancia, se localiza en los pliegues de la piel al igual que en los codos, detrás de las rodillas y la parte de adelante del cuello. Como muchas otras patologías, existen otras dermatitis que van a la mano; está la de contacto que es alérgica y la seborreica que afecta a los bebés. En desarrollo del tema existen factores de riesgos, por ejemplo: la edad, alergias y asma, otras complicaciones de otras enfermedades; por este motivo se debe de tener una prevención de gran cuidado. Uno de los factores que puede ayudar a prevenir la dermatitis es evitar la piel seca, que darse en vez en cuando un baño o duchas más corta para un secado con cuidado, así también utilizar productos de limpieza como jabones de gran suavidad.

En cuenta de todo lo dicho existe el término de otra enfermedad que es importante que con lleva en gran etapa, conocida como las enfermedades papuloescamosas o papulodescamativas. Una de ellas es la psoriasis; que con el paso del tiempo se ha dicho que es una enfermedad crónica, inflamatoria y proliferativa en gran polimórfico clínico. La lesión más típica es una placa eritematosa de bordes netos, cubierta por escamas gruesas, blanquecinas de aspecto en céreo.

Por otra parte, la psoriasis de mucosas; se conoce como la mucosa genital que puede afectarse en una psoriasis en placas que tendrán poco a poco ningún componente descamativo. La eritrodermia psoriasica; consiste en un enrojecimiento de la difusión de la piel con descamación, que afecta al menos al 75% de la superficie cutánea. Se comenta que empieza con fiebre, malestar general, sensación de quemazón y picor, enrojecimiento y una descamación continua.

En el lado bueno del tratamiento de lo cutáneo es fundamental, es evita a la fisuración y facilita la penetración de los compuestos tópicos y de la luz. En ocasiones basadas con eliminar la escama única de tratamiento, tanto que en las pieles seca y agrietas se produce el fenómeno de koebner más fácilmente.

Como último factor e importante, entramos en el enfoque que debemos entender y meter que uno de los riesgos en la piel son los tumores; se puede comentar que un tumor es una alteración de los tejidos que es producido con un aumento de variable volumen. Para entrar, En resumen; el tumor es agrandamiento anormal de una parte del cuerpo que aparece, por lo tanto, que se nota que se pone hinchada o distendida. Por otra parte, también la lectura describe que un tumor es cualquier masa o bulto que se deba a un aumento en número de células que compone.

Existen varios factores de agresividad que evoluciona ala enfermedades una de las patologías que desarrolla el tumor; es el tumor benigno o maligno, argumento este texto en explicación doy a conocer que un tumor benigno; que es una neoplasia que no posee la maligna de los tumores cancerosos. Un punto importante que se da, es que las células de tumores benignos no constituyen generalmente como una gran amenaza. Los tumores benignos se pueden extirpar y en la mayoría de los casos que no reaparecen, unos de los tumores benignos son: el papiloma, adenoma, lipoma, osteoma, mioma, angioma, nevus y temor de warthin.

Al termino de este ensayo de grandes pensamientos no podemos olvidar un dato importante de la definición de los tumores malignos; que se dicen que son cancerosos, en este factor se dice que estas células pueden invadir y dañar tejidos y órganos cercanos al tumor. Las células cancerosas pueden separarse del tumor maligno y entrar a sistema linfático o al flujo sanguíneo, que es la manera de aspecto donde la célula cancerosa crecen de manera rápida y descontrolada. Uno de los tumores maligno son los siguientes: carcinomas, sarcomas, gliomas, leucemia y los linfomas.

Dando como cierre, se pudo entender la grande importancia en puntos esenciales, basándose en gran información de los cuidados de la piel en termino de variable información; doy terminado es contexto que se enfocó en las enfermedades localizada por el área de salud que vuelven en empatía de investigación.